

Bericht aus dem Gemeinderat - Sitzung vom 09. Dezember 2009

Vorab teilte Bürgermeister Riesterer den Anwesenden mit, dass die Verwaltung in den vergangenen Tagen ein Schreiben an Frau Landrätin Störr-Ritter versandt habe, in dem wie im Rahmen des kürzlich stattgefundenen Gemeindebesuches besprochen, um die unentgeltliche Überlassung des **Geschwindigkeitsmessgerätes** des Landratsamtes Breisgau-Hochschwarzwald gebeten wurde.

Beratung und Beschlussfassung des Haushaltsplanes mit Haushaltssatzung für das Haushaltsjahr 2010

Zu Beginn erläuterte Bürgermeister Riesterer ausführlich die Eckdaten des Haushaltsentwurfes 2010. Die Planung orientiere sich in erster Linie an den Orientierungsdaten des Landes Baden-Württemberg. Positiv sei, dass Horben im Jahr 2010 den Verwaltungshaushalt trotz der schwierigen Situation nochmals aus eigener Kraft ausgleichen könne, wobei die Mindestzuführung von ca. 26.000 EURO mit geplanten 16.000 EURO vorauss. nicht ganz erreicht werde. Im Ergebnis könne er sagen, dass die Gemeinde Horben in den letzten Jahren ihre Hausaufgaben gemacht habe. Die hierbei getätigten Tilgungen und Sondertilgungen haben den Verwaltungshaushalt gerade auch im Hinblick auf die kommenden Jahre enorm entlastet. Die Gemeinde sollte dennoch vorsichtig agieren. Notwendiges und leistbares könne bzw. müsse selbstverständlich gemacht werden.

Der Gemeinderat beschloss nach eingehender Diskussion die Haushaltssatzung mit Haushaltsplan 2010.

Bekanntgaben

Termine

- Forum „Jugendraum“ am 20.01.2010, 17.00 Uhr im Bürgersaal Horben
- Vorauss. Sitzungstermine des Gemeinderats (ohne Gewähr):
 - 09.02.2010, 19.30 Uhr
 - 09.03.2010, 19.30 Uhr
 - 13.04.2010, 19.30 Uhr

Beleuchtung – Bushaltestelle „Im Bohrer“

Bürgermeister Riesterer teilte mit, dass auf mehrfachen Wunsch zwischenzeitlich eine Beleuchtung beim Buswartehäuschen im Ortsteil „Im Bohrer“ angebracht wurde.

Weihnachtsbaum - Rathausplatz

Bürgermeister Riesterer dankte Bernd Scherer, Horben für die Stiftung des diesjährigen Weihnachtsbaumes auf dem Rathausplatz

Wasserversorgung Horben

Nach den Abschlussuntersuchungen, welche in Absprache mit dem Gesundheitsamt durchgeführt wurden, ist das Trinkwasser in Horben nun wieder soweit in Ordnung, so dass keine Chlorung mehr notwendig sei. Im neuen Jahr 2010 werde es nun neben verschiedener notwendiger Sanierungsmaßnahmen auch um die Prüfung der Nutzung der Quellgebiete sowie die Vergabe der Unterhaltungsleistungen gehen.